
С  последствиями  стихии
боремся вместе
Урагана,  подобного  тому,  что  был  в  минувшие  выходные,  не
припомнят даже старожилы Гомельского района. И последствия его
весьма  масштабные.  В  ликвидацию  их  включились  как
представители различных служб, трудовые коллективы организаций
и предприятий, так и многие жители района.

Технику, на которую грузят сваленные ветром деревья, людей с
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бензопилами,  можно  увидеть  во  многих  уголках  района.  Но
понятно, что коммунальные службы, даже при поддержке других
организаций,  не  могут  моментально  устранить  последствия
стихии. Многие сознательные граждане приходят им на помощь и
наводят порядок не только на своих подворьях, но и в целом на
территории населенных пунктов.

Проехав по Улуковскому сельсовету, журналисты «Маяка» воочию
увидели,  что  натворил  ураган  и  как  люди  борются  с  его
последствиями.

На участке жителя поселка Победа Александра Одноколова ветром
свалило  двенадцатиметровое  ореховое  дерево.  Просто  везение,
что упало оно между теплицей и домом, иначе обе постройки были
бы серьезно повреждены.

— Как видите, кроной накрыло большую часть участка. Очень жаль
орех, который был нашей гордостью, но урагану не прикажешь, —
с сожалением говорит хозяин.

На улицах агрогородка Улуковье, деревень Головинцы и Берёзки
продолжается  уборка.  Вот  и  на  момент  нашего  приезда
спецтехника грузила остатки сваленных деревьев, чтобы отвезти
их с территории, прилегающей к Улуковскому дому культуры.

А  наибольший  ущерб  шквалистый  ветер  нанес  гражданскому
кладбищу в деревне Головинцы.

—  Первые  два  дня  после  урагана  многие  люди  поехали  на
кладбище, чтобы увидеть, в каком состоянии могилы их родных.



Некоторые успели частично навести порядок на своих участках,
хотя  объемы  работы  колоссальные.  Так,  и  мой  зять  Николай
Щербин распилил и убрал дерево. Но, конечно, это капля в море
на  общем  фоне,  —  рассказала  местная  жительница  Зинаида
Елисеенко.

Другая жительница Головинцев Вера Базылева показала нам, в
каком  состоянии  находится  кладбище.  После  разгулявшегося
урагана некоторые вековые деревья здесь выворочены просто с
корнем, частично пострадали памятники и ограды.

—  Обидно  то,  что  ранее  некоторые  из  этих  деревьев  были
помечены как назначенные к сносу. Но убрать их не успели, а
сейчас вот такие последствия, — отметила Вера Павловна.



Работники райжилкомхоза произвели расчистку входа на кладбище,
но  сделать  еще  надо  очень  многое.  Вопрос  о  ликвидации
последствий  стихии  решается  общими  силами  и  находится  на
контроле, но необходимо, чтобы каждый внес в его решение свой
вклад. Тогда порядок будет наведен быстрее.
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